ずば革 、れ案 日、は

課税を強化する仕組み日本などすべての輸入、メキシコ製品に限らは「国境調整型」と呼

考書でありません。

(T)

康保険制度に

. 習う

品

この課

の開差になります。をした場合は、単独倍の国民がいる国 そうでしょうかのように言わい とした場合は、単純に倍の国民がいる国と多 決が 民 は、単純に三倍いる国と多数決われていますが、のまずが、

で正しいのでしょうか。場合ですが、果たして公これは国力を数と仮定し し」になりません。 自分と社会の「三方要求を通す手法は、 ったりと脅しを前 「三方よ 面

相に

は

は即界た現 即ち小国にとっては多数決界・時代に合いません。た「四方よし」でないと世現代は地球(環境)を入れ 暴力でもある訳だ。

スりいが独返

す。這基 た軸超 りで 通 大 温貨の支配) 八国の大統領 今日を築 領 果いた男で はホラと

1

現代 嘘とでっち上げ と相手を非難し、 どです。 トラー)とも例えられるほ のツイットラー 都合悪 いことは、 (E ツ

揃っています。 世界には役者が 転嫁しています。

NO 422

トランプを支え、のです。 で大見栄を切って役者アベは表舞台 世界の歌舞 伎 ほ L 1

(月)

図が繰り返されるのです。乏人がつけを払わせられ べの姿が見えて来るよう。取り繕いでなますを吹く り繕いでなますを吹くア いつまでも日本の 言 い訳と る 貧

2017年3月6日

る 0) 卜 は、内外からのしランプが一番恐れ ってい

> に当然であります。 スワンやゴルフは心理的り込むため、エアーホーいます。日本を仲間に取がりの発言の裏に滲んで独が、自らを鼓舞する強返しです。裸の王様の孤返しです。裸の王様の孤 的 ] 取 で強孤 調 整

号に書く「消費税は-便り2月6日N04 様です。

制

の大1 一企8

という意味です。 から正攻法で向かって

いく

とに一番適しているという

多数決はどうでも良

意味と同じことですよ。

こと「策を弄さず真っ正面は絶対に入らない」当然な「カップに届かないボールアップ・ネバーイン」は

トランプに語った「ネバワシントンDCで安倍

ーが

逆も同じことです。

マケアを却下した。

ランプの 法 人税

はない。 欲は自然界を支配するの 起こす動物です」 人間 は 欲から間違 い で を

神〃とも言える。 されない力で、 目然界の本質は人間に支配 例えれば

その逆も自然であります。 ると、人間は判断を誤る。 目然は行き過ぎも自然です。 

なのです。 運命にあります。 そもそも希望は裏切られる (間は素直と謙虚さが自然

改 | こが、日本はトランプの 業補助金」で、利告に トランプ大統領はアメリカ

国内の を本当に守ろうとしている のでしょうか。 雇用でなく、 労働者

を守らないといけないのに、 の根本的な誤りは、 トランプ大統領の経済政策 労働者

壁を作り仕事の量を増やそ

うとしていることです。 しても見えて来るのです。 ただの頑固 オジサンにどう 人の昇沈は定んで道にあ 正体は稚拙な理念なき、 空海

> どうかです。 に基づいた生き方をするか どんな人でも、 トランプは4年余りの米国 蜃気楼君」でしょうか。 昇沈は道

あるし 湧き出る真実的総合判断 勘とは経験の集積から

戦で勘を自 ら検証して 日夜思考の訓練を重ね、 いくしかな -数多くの真剣勝負経験. も ので

実

